



**DER ETTLINGER WELTLADEN** in der Nebengasse der Leopoldstraße hat am morgigen Samstag einen Aktionstag zur bundesweiten Fairen Woche. Am Dienstag gibt es ein Konzert mit einer Gruppe aus Ecuador.

Foto: krk

**Ettlingen** (krk). Mit zwei Veranstaltungen beteiligt sich der Weltladen Ettlingen an der bundesweiten Fairen Woche, die unter dem Motto „Doppelt gut – Bio im Fairen Handel“ noch bis zum 28. September läuft.

Der Ettlinger Weltladen hat sich das Thema Bananenhandel ausgesucht und verkauft in der Fairen Woche in Zusammenarbeit mit der Organisation „Banafair“ fair gehandelte Bananen. Diese stammen von Kleinbauern in Ecuador, die sich als Organisation zusam-

## **Weltladen Ettlingen: Aktion und Konzert**

mengeschlossen haben und wichtigster Partner von Banafair sind. Sie sind seit 2001 bio-zertifiziert und dürfen zudem das Naturland-Siegel tragen, das noch strengere Anforderungen als die EU-Bio-Verordnung stellt.

Ein Aktionstag in und vor dem Weltladen in der Ettlinger Leopoldstraße (Seitengasse)

ist am Samstag von 9.30 bis 13 Uhr. Es gibt Säfte, Tee und Kakao aus fairem Handel sowie Infos über Bio-Produkte. Ab 10 Uhr wird die Trommelgruppe „Ploink Die Grooveties“ vor dem Weltladen aufspielen.

Ein weiteres Konzert bietet der Weltladen am Dienstag, 23. September, um 19.30 Uhr im Caspar-Hedio-Haus mit der fünfköpfigen Musikgruppe „Inti Samán“ aus Ecuador, die traditionelle Folklore ihrer Heimat spielt. Der Eintritt zum Konzert ist frei.